
• CÂMARA MUNICIPAL DE ESTRELA DONORTE
" c I J) 1.\ J) I~ 11U I I. 11 1.\ N 'I' I~ J) 1.\ 1.\ I. 'I' 1.\ S () U () c 1.\ n 1.\ NA"
Rua Prefeito José Carlos Ferraz, 415 - Centro - CEP: 19.230-000 - Estrela do Norte - São Paulo - ~ (18) 3999-1180.
CNPJn° 64.613.151/0001-06 - Site: www.cmestreladonorte.sp.gov.brl2lcamara@estreladonorte.sp.gov.br

ATA N° 009/2023/14

Ata da Sessão ordinária da Câmara Municipal de Estrela do Norte, Estado de São
Paulo, realizada no dia 05 de Maio de 2023. PRESIDENTE: Andrey Luiz da Silva
Santos; PRIMEIRO SECRETÁRIO: Carlos Eduardo do Nascimento Martins;
SEGUNDO SECRETÁRIO: José Aparecido da Silva. Estiveram presentes à sessão
os seguintes Vereadores: Andrey Luiz da Silva Santos, Guilherme Palma dos
Santos, Carlos Eduardo do Nascimento Martins, João Batista Augusto da Silva,
João Jaques Duzi, José Aparecido da Silva, José Aparecido dos Santos, Lázaro
Aparecido Toso e Mário Alexandre Gonzaga. Às 20:05 (vinte horas e cinco
minutos), o presidente declarou aberta a presente sessão colocando a Ata anterior em
votação, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida o Presidente determinou
que não houve matéria para o Expediente sem Votação. Na sequência o Presidente
determinou matéria para o Expediente com Votação: l-Projeto de Lei 002/2023/14
de autoria da mesa que dispõe sobre: Autoriza o Poder Legislativo a realizar despesas
com a manutenção de bens cedidos a esta Câmara Municipal, mediante autorização
administrativa, policial elou judicial, e dá outras providências. Aceito. O Presidente
colocou em 1° discussão, em 1° votação, sendo aprovado por unanimidade. 11 -
Requerimento nO 009/2023/14 de autoria do vereador João Jaques Duzi
Solicitando esclarecimentos quanto aos tramites legais dos terrenos do INCRA
(próximo a Escolinha). Aprovado. Em seguida o Presidente determinou que não
houve matéria para a pauta da Ordem do Dia. Portanto. Foi determinado pelo
Presidente a abertura do USO DA PALAVRA: Inicialmente os vereadores agradecem
a todos os presentes, aos que acompanham pelas redes sociais. Posteriormente o
vereador Mario Alexandre Gonzaga reforçou o pedido anterior quanto a roçagem das
estradas do Incra onde muitas estão em estado crítico, e que fosse refeito a roçagem
no acostamento da vicinal Dr. José Joaquim de Araújo. O vereador Guilherme Palma
dos Santos explicou quanto a aquisição do ônibus será feita após concluir a instalação
das placas fotovoltaicas. O vereador Lázaro Aparecido Toso comunicou que esteve
com o Poder Executivo fazendo cobranças sobre a roçagem nas estradas do Incra. O
vereador João Batista Augusto da Silva solicitou que fosse colocado um carro de som
para informar a população quanto ao desconto no pagamento do IPTU caso esse
venha ser feito até a data do vencimento em forma de parcela única. O vereador Carlos
Eduardo do Nascimento Martins comunicou que em alguns setores da Prefeitura
Municipal está apresentando problemas em seu funcionamento solicita então que o
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Poder Executivo realize uma visita para diagnosticar o motivo do problema para assim
solucionar da melhor maneira possível. O vereador Guilherme Palma dos Santos
comentou sobre as motocicletas que e uma cobrança do comércio para agilidade nas
entregas, porém fizeram uma conversa com o sargento da Policia Militar que irá estar
disponibilizando uma nota informativa sobre os detalhes do funcionamento destas
motocicletas. O vereador Andrey Luiz da Silva Santos mencionou quanto a ponte no
INCRA nas proximidades do sitio do chicão que está muito difícil de transitar, porém a
Usina Umoe Bioenergy se propôs a fazer uma reunião juntos com as autoridades do
Município para resolução deste caso. Agradeceu ao delegado Cristiano por colocar a
Câmara Municipal como Fiel Depositário do veículo Fox branco essa atitude irá ajudar
todos os munícipes. Comentou também quanto a posse da nova chapa da
UNIPONTAL na qual ao está fazendo parte representando o município de Estrela do
Norte - SP. Quanto a situação apresentada na sessão passada sobre as valetas na
extensão .José Joaquim de Araújo o engenheiro da Prefeitura Municipal irá
desenvolver um projeto para solucionar o problema e as demais valetas mencionadas
irão ser anteriormente será resolvido subsequentemente. Assim, declarou encerrada
a presente sessão ordinária do dia 05 de maio de 2023 agradecendo a presença de
todos os presentes, familiares e funcionários, os que acompanha pelas redes sociais,
ao assessor jurídico Maicron Betin, encerrando- se às 20: 46 (vinte horas e quarenta
e seis minutos) Eu primeiro secretário, determinei que fosse lavrada a presente Ata,
que após lida e conferida ratifico e assino, junto com o Presidente.
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